

23 mai 2003 -17:00

Appartient à Conseil des Ministres du 23 mai 2003

Problèmes phytosanitaires en pommes de terre

Sur proposition de M. Jef Tavernier, Ministre de la Protection de la Consommation, de la Santé publique et de l'Environnement, le Conseil des Ministres a autorisé l'Agence fédérale pour la Sécurité de la Chaîne alimentaire (AFSCA) à pré-financer les coûts des opérations de destruction/dénaturation des quantités de pommes de terre suspectes.

Sur proposition de M. Jef Tavernier, Ministre de la Protection de la Consommation, de la Santé publique et de l'Environnement, le Conseil des Ministres a autorisé l'Agence fédérale pour la Sécurité de la Chaîne alimentaire (AFSCA) à pré-financer les coûts des opérations de destruction/dénaturation des quantités de pommes de terre suspectes.

Des bactéries ont été découvertes dans divers lots de pommes de terre à la fin du mois de mars. Des mesures drastiques de saisie et de blocage ont été prises par rapport aux superficies et aux lots contaminés chez les producteurs concernés.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe